



Dimanche 28 novembre 2021  
1<sup>er</sup> dimanche de l'Avent Année C

« Votre rédemption approche »

## Évangile du jour Luc (21,25-28.34-36)

En ce temps-là, Jésus parlait à ses disciples de sa venue : « Il y aura des signes dans le soleil, la lune et les étoiles. Sur terre, les nations seront affolées et désemparées par le fracas de la mer et des flots. Les hommes mourront de peur dans l'attente de ce qui doit arriver au monde, car les puissances des cieux seront ébranlées. Alors, on verra le Fils de l'homme venir dans une nuée, avec puissance et grande gloire. Quand ces événements commenceront, redressez-vous et relevez la tête, car votre rédemption approche. Tenez-vous sur vos gardes, de crainte que votre cœur ne s'alourdisse dans les beuveries, l'ivresse et les soucis de la vie, et que ce jour-là ne tombe sur vous à l'improviste comme un filet ; il s'abattra, en effet, sur tous les habitants de la terre entière. Restez éveillés et priez en tout temps : ainsi vous aurez la force d'échapper à tout ce qui doit arriver, et de vous tenir debout devant le Fils de l'homme. » - *Acclamons la Parole de Dieu.*

## Homélie (par Frère Hilario FRIGHETTO)

**Deux grandes fêtes** : le Christ roi et Noël. Elles sont séparées par la période de l'avent, que nous commençons. La fête de Christ-Roi nous montre l'objectif final de notre existence : la gloire éternelle. L'avent nous met en chemin pour trouver et accueillir le Sauveur dans notre humanité, pour marcher avec lui, comme peuple de Dieu, en vue de la joie éternelle heureuse.

Noël attire l'attention des grands et des petits. Les préparatifs sont déjà en route. Le calendrier de l'avent, les ateliers proposés par Laudato Si sur la paroisse, la repas et la veillée au Clos Chamoux le 24 décembre, le repas à la maison Diocésaine le 25 décembre, l'organisation et les invitations au repas de Noël en famille, l'ambiance lumineuse, caractéristique de Noël et les cadeaux, souvent conditionnés au bon comportement et aux bonnes œuvres, tout est bon et important, mais il ne doit pas manquer une attention particulière à celui qui motive la fête : le Sauveur de l'humanité, Dieu qui se fait homme pour amener les hommes à Dieu. C'est très bien de faire la fête, mais il faut savoir pourquoi et le dire au monde. D'abord, nous faisons la fête parce que Dieu rejoint son peuple dans ses tribulations et parce qu'il veut être toujours "Dieu avec nous".

L'entrée dans la nouvelle année liturgique peut correspondre à une fête d'anniversaire. On la prépare et on invite des proches. Au niveau personnel, dans la réflexion et la prière, c'est l'occasion de faire un bilan de l'année écoulée : revivre avec joie les progrès et les victoires, se rendre compte des difficultés rencontrées et surmontées grâce à la persévérance, à la prière, aux amis... Et c'est l'occasion de s'ouvrir et d'accueillir, dans l'espérance, un avenir prospère; de grandir en connaissance et en amitiés, de s'appuyer sur le vécu, ouvert à l'espérance et au désir de faire chaque jour de nouveaux progrès dans le domaine de l'amour fraternel.

Le message évangélique de la fête de Christ Roi et du premier dimanche de l'aveug n'a pas beaucoup changé. Il nous parle de catastrophes mais c'est pour que nous soyons vigilants. En vérité, ce ne sera pas la fin de tout : "Quand ces événements commenceront, redressez-vous et relevez la tête, car votre rédemption approche" (Lc 21,28). Soyons vigilants et comme nous a averti le pape St Jean-Paul II dès le début de son ministère : "N'ayez pas peur !"

On allume la première des 4 bougies qui nous amènent à la belle fête de Noël. L'Avent n'est pas un simple prélude aux festivités de Noël.

Préparons dans l'intimité un espace de silence et de paix où Jésus pourra s'installer. Vivons intensément le présent pour L'accueillir en toute circonstance. Le Seigneur vient à nous dans les événements de nos journées et à travers les personnes que nous rencontrons. Et il vient nous apporter la vie, la paix, l'amour.

Ouvrons généreusement nos bras à nos prochains car Jésus vient parmi eux. Le grand message de Noël, c'est que Jésus est "Dieu avec nous".

